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議案に対する質疑【令和４年３月２３日（水）】 

 

議案質疑通告 第１号 

質  問  者 猪股 和雄 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和４年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳入】 

P9 

(1) 組合負担金 

ア 共通経費分は、予算額で比較すると、久喜市が微減に対し、宮代町が増

となっているが、理由を説明されたい。市町それぞれの処理量の増減が反

映されたものか。 

イ 久喜宮代センター分は、両市町とも増となっているのは経費増というこ

とか。 

久喜市が＋１．１７％、宮代町が＋２．３８％となっているのは、基準

となる２年度の宮代町のごみ処理量の増がより大きいということか。両市

町の違いを説明されたい。 

P9 

(2) 塵芥処理手数料 ３センターとも減と見込んだ理由。コロナ禍によるもの

か。 

P9 

(3) 粗大ごみ処理手数料 塵芥処理手数料の減に対して、３センターとも増額

と見込んだ理由 

P9 

(4) 循環型社会形成推進交付金が、５５０万→１６７２万円と大幅増額となっ

た理由、対象事業を説明されたい。 

P11   

(5) 物品売り払い収入 資源回収物売却代金が全部で増額と見込んだ理由。 

２０年、２１年、２２年と、増減が大きいが、資源物の市況の変化による 

ものか。廃自転車類の売却先と、３センターとも前年予算額と同額と見込ん

だ理由は。 

P13  

(6) ペットボトル有償入札拠出金を＋６４％と、大幅増と見込んだ理由 
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P13   

(7) 再商品化合理化拠出金、昨年度に続いて当初予算は見込んでいないが、理

由と、見通しを説明されたい。 

 

【歳出】 

P21 

(1) 周辺地区環境整備事業（八甫） １８０万円の対象事業の新年度計画を説

明されたい。 

P35～ 

(2) 業務用生ごみ処理機補助金 各センターの 21年度実績と、新年度見積もり

件数、見込み（問い合わせや事業者との協議、組合からの働きかけの状況等） 

特に、久喜市学校給食センターへの導入の働きかけと、久喜市の協力は？ 

各学校への設置は考えられないか。 

生ごみ処理容器購入費補助金 久喜宮代＋27％、八甫＋6％に対し、菖蒲を

倍増と見込んだ理由。実績を踏まえたものと理解してよいか。 

 資源集団回収事業報償金 久喜宮代-5％、八甫＋11％、菖蒲+13％と見込ん

だ理由。実績を踏まえたものと理解してよいか。 

P34 

(3) 塵芥処理費 

  各清掃センターごとに、ごみ・資源、それぞれの搬入量と、増減見通しを

明らかにされたい。資料として提出をお願いします。 

  特に、家庭系ごみの減量見通しについての認識を示されたい。 

(4) 久喜市のごみ処理基本計画（改訂）では、以下のようになっている。 

  現状維持時（Ｒ４） ごみ総排出量 46631ｔ 

            家庭系 燃やせるごみ 26996ｔ 

            事業系 燃やせるごみ 8543ｔ 

            家庭系ごみ原単位 479.5ｇ／人・日 

            焼却処理量 36587ｔ 

            燃やせるごみ総量 35512ｔ 

            １人１日あたり焼却処理量 676.1ｇ／人・日 

            最終処分量 1618ｔ 

            １人１日あたり最終処分量 29.9ｇ 

  それぞれ、Ｒ４年度の排出量、処理量を、どのように見込んでいるか。 

P37～ 

(5) ３センターとも、ごみ・資源の収集業務委託料の多くがほとんど変わらな

い中で、八甫の資源回収業務委託料が増と見込んだ理由 
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P41～ 

(6) ごみ処理施設運転管理業務委託費が、久喜宮代、菖蒲がほとんど変わらな

い（微減）に対し、八甫だけ▲11％（ごみ処理施設運転管理業務委託料が 

▲12％）と見込んだ理由 

P41～ 

(7) 各センターのごみ処理施設設備工事の内容を説明されたい。 

  久喜宮代 ごみ焼却施設機器修繕工事  

１億 6514万円（21年度 1億 9019万円） 

       粗大ごみ処理施設機器修繕工事 

5659万円（21年度 2476万円） 

  菖蒲   ごみ処理施設機器修繕工事 

２億 1092万円（21年度 2億 3980万円） 

  八甫   粗大ごみ処理施設機器修繕工事 

5084万円（21年度 3394万円） 

P43 

(8) 塵芥処分業務 ３センターとも、それぞれの業務がほぼ同額で推移してい

るが、久喜宮代・菖蒲で、焼却灰運搬業務（３１９万・４２９万）がなくな

った理由 

菖蒲で、焼却灰路盤材原料化業務、廃プラ運搬業務の増が目立っているが、

理由 

  小型家電再資源化業務委託事業の内容を説明されたい。 

P43～ 

(9) 塵芥処分業務 ３センターごとに、焼却灰、煤塵、残渣等の最終処分（ま

たは路盤材、セメント固化などのリサイクル）量と処分先の計画を一覧の資

料にしていただきたい。 

路盤材等は、実際の工事等に活用されているか。活用先を明らかにされた

い。 

昨年度と処分方法、処分先を変える、または処分量が大きく変えるところ

があれば説明されたい。 
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議案質疑通告 第２号 

質  問  者 渡辺 昌代 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和４年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳入】 

P8   

１ １分担金及び負担金 １負担金 

  令和４年度の予算では前年度に比べて負担金が減額になっている。衛生組

合のコロナ対策が進んでいない現状から考えれば、久喜市・宮代町からの負

担金は「新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨時交付金」を活用するな

どして増額すべきだと指摘してきた。先日の一般質問では、「これらについ

て協議する」と返答をいただいたが、この予算ではコロナ対策が進められる

とは思えない。以下伺う。 

 (1) 予算を編成するときにコロナ対策経費についてはどのように検討し、 

サージカルマスク、ゴム手袋、サングラス、空気清浄機や自動清浄機の配

備、トイレの洋式化などの対応はどう考えたのか伺う。 

(2) コロナ対策を進めるべきだと考える。補正予算で負担金の増額をして 

エッセンシャルワーカーとして働く職員を守るべきではないか伺う。 

P8 

２ ２使用料及び手数料 ２手数料 

  塵芥処理手数料、し尿処理手数料のかかる消費税はいくらと試算したのか

伺う。 

P10  

３ ４財産収入 １財産売払収入 

(1) 資源物売払価格の市況変動ではペットボトルの単価がかなり上昇してい

るが、どのような現況であるのか伺う。 

(2) 金属類売払の菖蒲・八甫の減について説明を求める。 

【歳出】 

P14 

１ ２総務費 １総務管理費 

職員給与費で伺う。令和4年度の職員体制はどのようになるのか。全職員数、

その内、事務職員数、技能労務職員数、会計年度職員数について伺う。前年

度との比較も伺う。 
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P30  

２ ３衛生費 １清掃費 

  清掃一般事務管理事業の光熱水費は、久喜宮代・菖蒲・八甫それぞれ増額

になっているが、説明を求める。 

P30 

３ ３衛生費 １清掃費 

  清掃一般事務管理事業（久喜宮代）の市町村総合事務組合特別負担金 

６１６万７千円は何か、説明を求める。 

P32  

４ ３衛生費 １清掃費 

  清掃業務運営事業の公金取扱手数料について、久喜宮代・菖蒲・八甫それ

ぞれ計上されているが、内容の説明を求める。 

P34 

５ ３衛生費 １清掃費 

減量推進事業の資源集団回収事業報償金について、久喜宮代ではわずかで

あるが減となり、菖蒲・八甫では増となっている。集団回収の団体はどのよ

うになると見込んでいるのか伺う。 

P36 

６ ３衛生費 １清掃費 

各センターのごみ収集業務委託や資源回収業務委託をしている事業者も久

喜市・宮代町の衛生業務をしているエッセンシャルワーカーである。この方

達をコロナ感染から守るための対策、例えばサングラスやサージカルマスク、

ゴム手袋や衛生用品消毒液などは委託料に上乗せをしているのか。必要では

ないか伺う。 

議案第４号 工事請負契約の締結について 

１ 今後の工事内容について、おおまかにスケジュールと合わせて伺う。 

２ 参考資料にあった「焼却処理から資源化処理への切替」について説明を求

める。 

３ 地元への説明はどのように行うのか伺う。 
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議案質疑通告 第３号 

質  問  者 大橋 きよみ 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和４年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳出】 

１ P32・33 衛生費  

ア （９）清掃業務運営事業（共通） 

分別アプリ保守業務委託の、令和３年度の実績と令和４年度の取り組み

について伺う。 

イ （14）（15）（16）減量推進事業 

生ごみ処理機補助金の、令和３年度の種類別の実績と令和４年度に向け

た取り組みについて伺う。また、バッグ型のLFCコンポストセットが生ごみ

から堆肥を手軽に作ることができると、若い方の間で話題になっているが、

この補助金の対象となるのか伺う。 

議案第３号 久喜宮代衛生組合職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例 

の一部を改正する条例 

(1) 厚生労働省のリーフレットには、不妊や不妊治療に関することは、その従

業員のプライバシーに属し、従業員自身から相談や報告があった場合でも、

本人の意思に反して職場全体に知れ渡ってしまうことなどが起こらないよ

う、プライバシーの保護に配慮する必要があること。不妊治療のみを対象と

した休暇制度とすると、治療していることを勤務先に知られたくないと考え

る従業員が利用しづらくなることから、病気（傷病）休暇として取り扱い、

具体的な治療内容までは問わないなどの工夫をすることで、利用しやすい制

度になると掲載されている。 

衛生組合規則で定める不妊治療は体外受精及び顕微授精としているが、他

の治療に対しての考えを伺う。 

(2) 不妊治療は、頻繁に通院する必要があるが、１回の治療が短時間で終わる

治療もある。通院に必要な時間だけ休暇を取ることができるよう、年次有給

休暇を時間単位で取得できるのか伺う。また、フレックスタイム制を導入で

きる職場は、出退勤時刻の調整ができるようにするなど、柔軟な働き方が仕

事との両立に繋がる。通院に必要な時間だけ休暇を取ることができるのか伺

う。 

 

 

 



- 7 - 

 

議案質疑通告 第４号 

質  問  者 泉 伸一郎 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和４年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳出】 

P17・P27・P29 

１ 災害補償費の公務災害見舞金について伺う。 

P33 

２ 企画政策・統計事業 

需用費の印刷製本費について説明を求める。 

３ 委託料のホームページ保守点検業務委託について伺う。 

P35 

４ 減量推進事業（久喜宮代） 

  負担金、補助及び交付金の生ごみ処理容器等購入費補助金と業務用生ごみ

処理機補助金の取り組みについて伺う。 

P37 

５ 塵芥収集料金事業（久喜宮代） 

  需用費の印刷製本費について伺う。 

６ 償還金の過誤納還付金について伺う。 

P41 

７ ごみ処理施設管理運営事業（久喜宮代） 

役務費の簡易無線局再免許申請手数料について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


